

RCEME



GEMRC



Cplc Laplante, Ray

Après plus de 10 années de service au sein des Forces Armées Canadienne (FAC) et Corps du Génie Électrique et Mécanique Royal Canadien, Cplc Laplante a pris sa retraite le 2 avril 2024.

Le Cplc Laplante s'est enrôlé dans les FAC en mars 2014 en tant que Technicien de Véhicule. Après avoir complété sa qualification militaire de base à Saint-Jean-sur-Richelieu, il est muté à la BFC Borden pour son PP1. En août 2015, il est affecté au 5e Bataillon de Service à Valcartier pour sa formation en cours d'emploi. En mars 2016, il retourne à Borden complété son PP2 et est par la suite muté au 1er Bataillon du Royal 22e Régiment. Le membre est promu Cpl en 2018 et est muté à Saint-Hubert en août 2020.

Promu au grade de Cplc en juillet 2023, il est muté au 202 DA à Montréal. Dès lors, il décidera de retourner à l'école afin de suivre une formation en lancement d'entreprise pour travailler à son compte et débiter sa deuxième carrière en esthétique automobile.

Cplc Laplante a choisi de ne pas avoir de dîner de départ mais il tient quand même à remercier les gens avec qui il a travaillé tout au long de sa carrière.



RCEME



GEMRC



MCpl Laplante, Ray

After 10 years of service with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers, MCpl Laplante retired on April 2nd, 2024.

MCpl Laplante enrolled in the CAF in March 2014 in the vehicle technician trade. After completing his Basic Military Qualification in Saint-Jean-sur-Richelieu, he is posted to CFB Borden for his DP1. In August 2015, he is posted at 5 Svc Bn in Valcartier to complete his OJT. In March 2016, he heads back to Borden to finish his DP2 and is posted, upon his return, at the 1st battalion of the Royal 22nd Regiment. The member is promoted to Cpl in 2018 and posted to Saint-Hubert in August 2020.

Promoted to the rank of MCpl in 2023, he is posted to 202 Workshop Depot in Montréal. He will then decide to go back to school and study about company startup with the goal to be self-employed for his second career in car detailing.

MCpl Laplante decided to not have a farewell luncheon but wants to thank everyone he worked with throughout his career.

